



ネットトヨタ三重&つうひーす編集室 presents

# 部活応援隊が行く!!

朝陽中学校

# 軟式野球部 編

楽しいプレーで、県大会出場を目指す

# 朝陽中学校 軟式野球部

卷之三

優秀な成績をおさめている朝陽中学校軟式野球部。  
小学生の頃からソフトボール界に注目され、  
小学五年生の時に「朝陽中学校」の名前を冠する  
野球部に入部した。この年は、甲子園出場を果たす。  
その後、甲子園出場を経験したことで、野球に対する情熱が高まることで、  
野球部では活躍する。また、甲子園出場を経験したことにより、  
野球に対する情熱が高まることで、野球部では活躍する。  
また、甲子園出場を経験したことにより、野球に対する情熱が高まることで、  
野球部では活躍する。

活気に満ちたチームです。

A1 Q1 競技の魅力は?  
(伊藤さん)小学2

A4 Q4 現在の目標は?  
(伊藤さん)地区大会を

ボーリングをしており、

始めました。ソフトボールに比べ、ボールの飛距離が伸びるところや、みんなで協力して守備をするところも楽しいです。

キャプテン(3年)  
伊藤 眼起  
(いとう てらお)

## Q5 競技を通じて生徒さんに伝えたいことは?

Q 競技を通して生徒さんに伝えたいことは?

向かって切磋琢磨することをはじめて感を得たり、達成できなかつた時

向かつて切磋琢磨することをはげ  
成感を得たり、達成できなかつた

**Q2 キャプテンとして心がけていることは**  
(伊藤さん)チームを良くするた

**A**（伊藤さん）「恐いを呪ぐするためには、娘が入部してから3年生たちから生んで話しかけたりアドバイスしたりしていきたいと思っています。

## A3 Q3 部の強みは？



二次元コードを  
読み取ると  
軟式野球部の  
コメントが見られ  
ます。



顧問 白井 尚貴先生

見えるチームにしたいですね。